



Pressemitteilung

Wertheim, 8. Dezember 2016

Internetauftritt

Neue Homepage für Rotkreuzklinik

Die Rotkreuzklinik Wertheim hat ihren Internetauftritt komplett neu designt sowie konzeptionell und inhaltlich überarbeitet. Unter www.rotkreuzklinik-wertheim.de finden Interessierte ab sofort alles Wissenswerte zu Leistungen, Abteilungen, Mitarbeitern und Serviceangeboten sowie allgemeine Informationen über das Unternehmen.

„Wir haben uns bei der Darstellung für ein klares, modernes Design entschieden. Dazu gehören auch die größtenteils neu entstandenen Fotos, die den Krankenhausalltag in den Fokus stellen“, erläutert Projektkoordinatorin und Marketingmanagerin Sabine Mayr von der Abteilung Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit. „Wichtig ist uns, Nutzern einen direkten Zugriff auf Informationen zu bieten – vor allem auch über Smartphones und Tablets.“

Entstanden ist der neue Internetauftritt in Zusammenarbeit mit der Agentur für Gesundheitskommunikation Remy&Remy. Deren Geschäftsführer, Dr. Felix Remy, erklärt dazu: „Unser Ziel war es, eine Seite zu gestalten, auf der sich Nutzer einfach zurecht finden können. Inhaltlich haben wir uns darauf konzentriert, den Servicecharakter der Klinik für ihre Patienten hervorzuheben.“

Die Rotkreuzklinik Wertheim ist ein Haus der sogenannten Grund- und Regelversorgung. Sie verfügt über 170 Betten in den Bereichen Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Unfallchirurgie/Orthopädie, Kardiologie, Angiologie und Internistische Intensivmedizin, Gastroenterologie, Neurologie/ Schlaganfalleinheit, Gynäkologie und Geburtshilfe, Anästhesie/Intensivmedizin sowie Hals-Nasen-Ohrenheilkunde. Außerdem bietet das Haus medizinische Einrichtungen wie Radiologie, Labor, Notfall- und Palliativmedizin.

Pressekontakt

Monisha Das

Rotkreuzplatz 8

80634 München

Telefon: 089/1303-1611

Fax: 089/1303-1615

E-Mail: presse@swmbrk.de

www.rotkreuzklinik-wertheim.de